

Un cœur passionné d'amour pour tous les hommes



Le 27 juin 2025, date de la Solennité du Sacré-Cœur, sera clôturé le jubilé du 350^e anniversaire des apparitions de Jésus à Marguerite-Marie Alacoque à Paray-le-Monial (France).

Le Christ est apparu à sœur Marguerite-Marie, religieuse de l'ordre de la Visitation, entre fin décembre 1673 et juin 1675 et lui a fait découvrir son Cœur. Il y a eu trois apparitions entre le 27 décembre 1673 et l'octave de la Fête-Dieu en juin 1675.

Ce message comporte trois dimensions : Jésus montre son Cœur qui a tant aimé le monde, si passionné d'amour pour tous les hommes ; il se plaint de ne recevoir en retour qu'ingratitude et indifférences ; il demande de réparer ces manques d'amour, notamment par l'institution d'une fête pour honorer son divin Cœur, la fête du Sacré-Cœur. C'est à partir de là que naît **la dévotion au Sacré-Cœur**.

Jésus explique que ce cœur est passionné d'amour à notre égard. Il ne s'agit pas d'un amour distant mais d'un **amour brûlant, ardent** qu'il a pour **chacun de nous**. Jésus a **une soif immense** de nous communiquer l'amour de son cœur et que cet amour nous rejoigne et nous embrase. Il affirme que son amour est « pour tous les hommes et **pour toi en particulier** » et nous demande d'accueillir la grâce de **rencontrer l'amour personnel** qu'il a pour chacun de nous.

En ce mois du Sacré-Cœur, demandons à notre Seigneur qu'il nous laisse reposer sur son cœur pour qu'il nous dévoile son amour passionné. Invoquons le Seigneur pour qu'il **enflamme notre cœur de sa charité**.

Membres des Équipes du Rosaire, que notre vie soit le reflet d'un cœur débordant d'amour pour les frères et sœurs que nous rencontrerons sur la route.

Christine PETTINARI
Coordinatrice Internationale des Équipes du Rosaire

